



Interview de 3 participants au Projet Ski et Handicap

Joris ASTRUA, Master 1:

« J'ai trouvé ce séjour très enrichissant autant sur la plan humain que sur celui de la formation. La formation m'a permis d'aborder et de comprendre un regard sur le handicap surement plus pertinent que n'importe quel apport théorique. De mon point de vue, situer les problématiques auxquelles sont confrontés les encadrants du handiski et les compromis qu'ils sont obligés d'adopter a certainement permis à tous les étudiants de s'ouvrir à un monde encore trop peu abordé dans leur formation : la réalité du terrain.

Le projet de cohésion est pour moi atteint plus qu'il n'était possible de l'espérer : la vie en groupe a permis de s'adapter au fonctionnement commun et de resserrer les troupes d'une part et que chacun apprenne à se connaître et se comprenne d'autre part. C'est quelque chose pour

moi qui n'est certainement pas assez pris en compte dans l'organisation du master avec des petites promos de seulement une quinzaine d'étudiant. Ainsi le projet a porté ces fruits, le tout dans la bonne humeur et avec le plaisir au rendezvous. »



« Cette semaine de ski avec les étudiants de la promotion a été doublement enrichissante. En premier lieu, la formation avec Marc GOSTELLI sur le handiski m'a permis d'avoir un nouveau regard sur le handicap à travers la pratique d'un sport. Ces personnes ayant beau être en situation de handicap, il est important de les amener à pratiquer un sport comme tout le monde. La



formation m'a donc également permis de voir la pratique du ski différemment.

Au-delà de cette formation, passer 7 jours en cohabitation avec 8 autres personnes de la promo a été très enrichissant pour moi. Nous avons eu beaucoup de temps pour échanger, pour parler de nos sports, et ces moments de partage sont malheureusement très rares en restant dans le contexte des cours.

Pour finir, au-delà de toutes les connaissances emmagasinées, il est important de souligner que la semaine a été également excellente à passer entre amis, à rigoler. »



Performance Master Association 11 Avenue du Tremblay 75012 Paris pma.asso1901@gmail.com









Yoshihiro HIRASAWA, Master 1:

« Le séjour a été une expérience formidable, formateur et riche en émotions. La vie en communauté nous a permis de mieux connaître entre élèves du master et de s'enrichir de l'expérience de chacun pour mieux grandir. Cette volonté de se découvrir mutuellement a fortement renforcé la cohésion du collectif et l'identité du master. Grâce à la formation avec Antenne Handicap et avec les précieux conseils de Joris, Elise et Emilio mon niveau de ski a fortement progressé durant la semaine. La formation théorique (approche biomécanique couplée avec la pratique sur les engins de Marc Gostoli m'a éclairé sur la compréhension de la glisse ainsi que des équipements. Ce séjour a donc été pour moi un moment de convivialité de partage laissant derrière lui une multitude de souvenirs. »









